

Respuesta: Economía 2019

Sumo Sacerdote HC 666

[Enero 31, 2019](#)

Aquarius dijo:

Mis padres quieren invertir algo de dinero para mí durante un par de años, Ahora, he leído muchas cosas acerca de cómo la economía está a punto de estrellarse. La pregunta es, ¿se estrellará realmente?

Esto me da la oportunidad de aclarar algunos asuntos.

La cuestión es que tenemos a estos profetas vanidosos que repiten constantemente el patético meme del «colapso de la economía» desde hace años, décadas y siglos en general, porque o bien les gustaría que se colapsara, o bien se tragan todo el alarmismo de los judíos. Año tras año, la economía está a punto de colapsar, el mundo está a punto de terminar, WW3 va a llegar en cualquier momento.

Una parte de esto, a veces, es real y válida de una preocupación. Pero la mayoría de estas cosas siempre tienden a ser falsas. Astrológicamente hablando, Urano va ahora en Tauro, que muestra una modernización, y también el cambio y la posible reforma de la situación financiera actual de este mundo. Esto puede ser para mejor, o para peor, pero esta influencia estará sobre este mundo por alrededor de 8 años.

La Entrada de Urano aquí ocurre alrededor del 2020, por lo que mucha gente está esperando algún tipo de cambio, que por supuesto, la mayoría de los astrólogos y la mayoría de la gente está mirando con recelo o con el miedo paralizante habitual. Cuando Urano estaba entrando en Aries, la

gente también tenía miedo de la Tercera Guerra Mundial, que de hecho, a veces era una posibilidad, pero adivinen qué, en realidad no sucedió. La respuesta aquí es que no se puede saber con certeza ya que las vidas y la existencia de muchos están en juego y no puede haber una respuesta directa aquí. En cuanto al aspecto espiritual, nuestro trabajo está en la línea de ayudar a salir de la situación del mundo y, como siempre, hay un análisis de hacia dónde se dirige el llamado «sistema». Urano gobierna sobre la imprevisibilidad, pero en general, Urano también puede ayudar con la revitalización y el cambio de las cosas para mejor, no necesariamente para peor.

Predecir que algún acontecimiento malo PUEDE suceder en 8 años, es como predecir que va a llover una vez es Zimbabwe dentro de los próximos 8 meses. Si ocurre, ¡entonces eres un profeta! Si no, no pasa nada - simplemente profetiza de nuevo mañana, y durante los próximos miles de días hasta que llueva. Y cuando realmente ocurra, hazlo muy alto y proclama «¡Mis santas predicciones eran correctas!».

Si usted constantemente compra en este bombo judío, y usted no mira la vida y las opciones con desafío o por lo menos un cierto sentido, usted será permanentemente un esclavo. Las personas que participan en esta mentalidad tonta carecen claramente de perspicacia espiritual y están espiritualmente ciegas.

De todos esos millones de «predicciones», sólo una es correcta. Y los únicos que realmente lo sabrán son aquellos que son experimentados en la toma de riesgos, o realmente profundamente en las finanzas, o de otra manera, tienen otras premoniciones reales de estas cosas, y no otra alarma para estos cada año o día que pasa. Cada mes hay un informe sobre la economía que está a punto de estrellarse ¡AHORA MISMO!

Un tipo específico de esclavos natos y gente xiana son fetichistas alrededor de estos eventos. Ellos solo desean que su vida termine por algún tipo de

cometa, o que la economía caiga y los mate. Tienen sueños húmedos sobre visiones de gente corriendo y arrastrándose en el gobierno para darles una hogaza de pan, y fantasean que estas situaciones son buenas para revoluciones o cambios sociales. Sin embargo, la realidad es que cuando la humanidad se hunde al nivel de buscar una barra de pan moldeada, la mayoría está acabada, la civilización empieza a hundirse. Dependiendo del tipo de civilización, el hundimiento puede ser rápido y mortal.

Los profetas del juicio final fetichizan aún más. ¿Quizás finalmente el Señor vendrá a salvarlos? ¿Somos los Elegidos en los Días Finales? ¿Nos hemos arrepentido lo suficiente?

Es como si quisieran que la economía se destruyera para poder demostrar que sus sueños de mierda o «predicciones» son correctos. «Predije esto 100 veces diferentes y fallé, pero esta vez acerté, ¡obedeced al profeta del señor! Porque él sabía cómo predecir un colapso, pero no sabía una mierda sobre cómo evitarlo o qué hacer durante el mismo».

A otros les pagan por escribir mentiras sobre dichos colapsos, guerras que no ocurrirán, un sinfín de mierda falsa, y constantemente reafirman a los goyim lo inútil, sin sentido e imposible que es cualquier forma de ascenso existencial. No tengáis hijos goyim, porque vuestras sociedades se hundirán de todos modos. No tengas una relación goyim, porque el amor muere. No respire aire goyim, porque morirás de todos modos. ¿Encontrar y competir por un trabajo que sea bueno para ti e intentar construirte un futuro? ¿Por qué molestarse? Este sistema te esclavizará.

Es de tu enemigo el fariseo, dice Rabí Yeshua. ¡Está amañado! Las viejas leyes de la fuerza de voluntad, la espiritualidad y la maestría han desaparecido. Ay de nosotros, goyim.

Actúan como Jesús en el monte quejándose de sus primos raciales (y encubriendo) a los «fariseos», su poder financiero y riqueza.

Este mismo comportamiento quejumbroso es también lo que está creando la riqueza y el poder de los judíos desde siempre. Para que existan los judíos ricos, necesitan a los goyim pobres.

La realidad es que en dichos eventos, no puede haber una predicción real o actual, excepto si uno está muy profundamente en el saber.

Nadie sabe realmente 'cuando' y 'si' una economía se va a estrellar. La economía puede mantenerse en marcha, y no hay factores que realmente la hagan «colapsar». No estamos en 1929, y los cerebros de la mayoría de la gente siguen atascados en 1929. La economía es tan artificial y tan globalizada que ya no cae por casualidad, y puede mantenerse en marcha. Lo que sí es constante son las burbujas, ¿y qué entendemos por burbujas? Inversiones falsas e infundadas y dinero que va a desaparecer en un agujero negro.

Aparte de eso, no somos un grupo de Forex, ni una empresa de inversión para darle consejos financieros. Tal vez los agoreros pueden darle algunos consejos como en la biblia: «¡Vende todas tus posesiones y sigue al Señor! ¡Porque es más fácil que un vagabundo llegue al cielo que el camello pase por el ojo de la aguja! Vende hoy mismo tu carrito de vagabundo, pues es la posesión de un gentil pecador, ¡y dona los 10 pavos de él a la Iglesia de Jesús para que te salve de los fariseos y de sus primos raciales!».

Si quieres una declaración personal, a la mierda lo que digan todos estos que se cagan en los pantalones, y haz lo que tengas que hacer, ya que la vida implica riesgos. En el caso de que la economía cayera, tus fondos invertidos o no, no estarían en una situación igual de buena. Sólo tienes que ser muy cuidadoso en lo que está invirtiendo, y asegurarse de que cualquier

inversión es realista, y fundada. Las inversiones pueden fracasar, pero esto es como cualquier otra cosa, si no lo intentas, fracasarás al cien por cien. Si lo haces, puede que tengas éxito.

Por ejemplo, la inversión de un generador de energía que cuesta 300 \$ hoy, sería una inversión mucho mejor que una inversión realizada en un tiempo o entorno turbio. De hecho, este generador de energía se convierte en un salvador en diferentes circunstancias, mejor que Cristo que no puede curar la gripe.

Las personas que generalmente son perdedoras o no tienen habilidades para hacer determinadas cosas, se aseguran de levantar muros gigantescos para otras personas. Una persona apesta en el amor, predicando el fracaso y la futilidad del amor. Los miserables son también los mayores sabelotodo que jamás conocerás. Lo SABEN todo, pero con todo este conocimiento, siguen sin valer nada. ¡Lástima por los estúpidos, como nosotros, que no tenemos su poderoso conocimiento! Porque si tuviéramos su conocimiento también seríamos... inútiles.

Los judíos mienten constantemente sobre el colapso de la economía para que ningún goyim invierta o haga nada al respecto. Antes de eso decían constantemente que cuando cada goyim haga una paja, el mundo se va a acabar. «¡Todo es vanidad, quédate en la mierda para siempre, y espera al Señor Salvador!». «¡El fin se acerca!». «¡Ya está aquí!».

¿Qué pasa también en los llamados «colapsos económicos»? Los judíos y otros en el saber, se benefician. Mientras otros caen, otros suben, y esta es la naturaleza de este sistema.

Si la economía es vanidad, entonces por qué los judíos invierten duramente, construyen riquezas duramente, mientras los goyim esperan el «Santo Colapso» y se cagan en sus propios surtidores y fingen la santidad del

quebrado «Christos», el héroe miserable, sobre cuyo nombre se construyó la más grande y rica mafia criminal que haría palidecer y parecer niños inocentes a todas las mafias de la historia del mundo.

«Guerras y rumores de guerras», “Kikes difundiendo los rumores de kikes”, es la afirmación aquí.

Lo que tengas que hacer es tu responsabilidad personal, como lo es cualquier otra elección en la vida.

A continuación vuelvo a publicar un sermón que he hecho sobre el tema:

Riqueza: Judíos Vs Gentiles

Lun Jul 10, 2017 10:00 pm Sumo Sacerdote Hoodedcobra666

Quería escribir algo sobre esto, para compartir algunas Verdades conocidas por todos los judíos y el enemigo, pero estas son vagamente conocidas por cualquiera de los otros que son Ganado y «Goyim» por definición.

Una cosa observamos cuando leemos este libro de 2000 páginas que se llama la Biblia (dependiendo de la Impresión, normalmente tiene alrededor de 1500), vemos algunas cosas que podemos entender profundamente. Excelente libro para doble hablar, mentir, y siempre encontrar algo para justificar casi todo. «La Palabra de Dios». Este «Dios» es una verdadera

comadreja, pero ¿adivinen por qué? Porque no es más que una proyección racial judía y nada más. Por supuesto, la mayoría de las enseñanzas NO están contenidas en la biblia para nada, lo que nos lleva a innumerables páginas.

El Antiguo Testamento, es lo que los judíos favorecen y es su joya de la corona. Esta es su " Torá ", sin embargo en una Torá mayor, también tienen otros libros. La Torá es un cuerpo de enseñanzas, no sólo el Antiguo Testamento, pero el Antiguo Testamento es el núcleo del libro mágico. Para ser rápido y no rozar el punto a los lectores, iré al grano.

Este libro llamado el Antiguo Testamento, está repleto de:

Bendiciones de riqueza sin hacer nada, también conocido como parasitismo (Proverbios 10:22), prosperidad, estafando a otras naciones después de causar una guerra masiva para obtener ganancias financieras (Zacarías 14:14), incluso si la gente da beneficios financieros a los judíos deben ser asesinados de todos modos (Éxodo 11:5), consejos de cómo dar y recibir dinero a los judíos: 5), consejos sobre como dar y recibir dinero, siempre diciendo a los judios que cuiden financieramente de otros judios, como por ejemplo no cobrar intereses (Deuteronomio 23:19), consejos financieros (Salmo 112:5), consejos sobre relaciones financieras entre miembros de la tribu judia (Levitio 25: 35-37), cómo estafar a los no judíos (Deuteronomio 23:19-20), cómo la riqueza pertenece al «dios» judío y, por consiguiente, a la raza judía (Hageo 2:8), cómo el dios judío da la riqueza (Deuteronomio 8:18), consejos sobre cómo hacer crecer la riqueza (Proverbios 13:11), «promesas de dios» de «prestar a las naciones» como una bendición (Deuteronomio 15:6), cómo se debe tomar dinero falso (Salmo 112:5): 6), cómo se deben hacer juramentos falsos como judío y no pagar nunca las deudas (a los Goyim - Eclesiastés 5:5), se supone que el judío debe matar incluso a aquellos que los alojaron simplemente porque aquellos que los alojaron pueden ser más ricos que los judíos o hacerlos trabajar (Isaías 19). ..

Este es un libro de hechizos mágicos que tiene innumerables hechizos sobre la prosperidad de los judíos, condenando la prosperidad de los gentiles, creando empobrecimiento y sacando provecho de ello, tomando la posición social más alta en tierras gentiles (Toda la historia de José en el Génesis, el judío que traicionó a Egipto, incluye todo lo anterior), cómo casarse para infiltrarse y apoderarse de las razas y cuándo no hacerlo (1 Reyes 2: 21), cómo los judíos deben permanecer siempre racialmente leales y puros de sangre y matar a los traidores a la raza(1 Reyes 2:24), e incluso tiene todo tipo de otras cosas como leyes sobre cómo prestar dinero a los gentiles y a los judíos (Éxodo 22:25), cómo tu familia y raza son lo más importante del mundo (Jeremías 33:17-18), cómo NUNCA debes creer en los Dioses de los Gentiles (Éxodo 20:3), cómo hay un ESTRICTO orden social que los judíos deben seguir para tener éxito, cómo deben recordar siempre que su relación con su 'dios' es racial (Levítico 26:42). Estos son algunos ejemplos.

En el mismo libro, que los cristianos adoran, sobre el que ponen sus manos y hacen juramentos, se regodean y glorifican, tenemos lo que se llama el Nuevo Testamento. Este fue escrito muchos miles de años despues para los guillibles Goyim.

Jesús fue un reemplazo, una deidad judía infiltrada, para secuestrar y reemplazar a los Dioses Paganos. Y predicar exactamente lo contrario para matarnos a todos.

Ahora sin embargo, esta parte de la «Escritura» es para los Goyim, los Gentiles, los animales del campo. Asi que lo que este libro escribe es simple.

Como supuestamente la «Riqueza» esta tan EN CONTRA de la «Espiritualidad» (Mateo 6:24), como si supuestamente sirves al dinero no puedes servir a Dios (asi que deja esto a los judios Goyim - Lucas 16:13-15), Como debes prestar a tus ENEMIGOS -como los judios- (Lucas 6:35),

Maldiciones para los Gentiles Ricos (Santiago 5.-: 1-6), Cómo no hay razas y cómo todos somos iguales ante «dios», cómo debes compartir siempre lo que tienes incluso cuando no tienes nada, cómo debes regodearte y adorar eternamente al «Dios» judío mientras te MOLESTAS y MALDICES a tus propios Dioses y tampoco los adoras (1 Corintios 10: 20-21), cómo debes dar tu dinero para los judíos en las iglesias aunque no tengas para sobrevivir (Marcos 12:41-44), cómo debes estar en contra de toda posesión de riqueza porque es avaricia (Lucas 12: 15), cómo se debe odiar la riqueza ya que es una «Cosa Judía» practicada por los judíos fariseos y nunca los Goyim deben practicar algo similar (Mateo 21:12), cómo el «Amor al Dinero es la Raíz de todo Mal» (1 Timoteo 6:10), la riqueza es destructiva (1 Timoteo 6: 9), cómo tienes que vender tus posesiones para seguir a un rabino ficticio que nunca existió (Mateo 19:21), cómo tienes que dejar de pensar en sobrevivir y en administrar o amasar cualquier cantidad de riqueza (Mateo 6:19-20), cómo tienes que dejar y abandonar a tu familia (Lucas 14: 26), cómo tienes que acostumbrarte a ser estafado y ser robado (Lucas 6:30), cómo te debe importar una mierda cualquier orden social y sólo confiar en Jesucristo como «Autoridad» (Gálatas 3:28), la tierra ni el planeta importa un centavo ni nada lo hace (Daniel 4: 35), cómo tienes que odiar y aborrecer la riqueza porque no te llevará al «cielo» (Mateo 19:24), cómo debes apreciar la enfermedad y la peste porque te está acercando al cielo (Salmos 34: 19), que es bueno morir de hambre, peste o enfermedad si eso te hace obedecer al «dios» judío (2 Corintios 1:8-11), que todos los ricos no judíos tienen que ser destruidos financieramente (Apocalipsis 3:17), que sufrirás en el fuego eterno del infierno por no seguir al «Maestro Rabí» y así sucesivamente. ..

El Rabino Jesús (Mateo 1:1 - Hebreos 7:14, etc etc) hizo el mayor logro para sus camaradas raciales. Enseñó a todos los Goyim del mundo valores esclavistas, y proto-comunismo.

[...]

En cuanto a los cristianos que CAUSARON todo esto por sus creencias, trabajo, pseudocultura cristiana, 'actitud misericordiosa', sirviendo a los

judíos, creyendo en su dios, aceptando a un judío como su 'salvador', dando su energía psíquica a los programas judíos, y aceptando una realidad de ser robado por los judíos como 'dado y bueno' eso es todo lo que tengo que decir:

«Así como los necios andan por el camino, carecen de sentido y muestran a todos lo estúpidos que son». -Eclesiastés 10:3